

Covid-19 : Cuba propose un atelier technique dans les Caraïbes



La Havane, 25 mars, (RHC).- Les autorités cubaines ont proposé au secrétariat général de l'AEC, l'Association des États des Caraïbes, la tenue d'un atelier technique sur Internet permettant de partager des expériences dans la lutte contre le Covid-19.

Au cours d'une intervention par vidéo-conférence à la première réunion extraordinaire des ministres des Affaires étrangères et de la Santé de l'AEC, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a suggéré d'inviter d'autres pays de l'hémisphère dont les États-Unis et le Canada afin d'élargir la coordination et les échanges de vues.

« Nous pourrions partager entre tous un guide ou questionnaire aidant à identifier des données, des statistiques, des concepts et des pratiques fondamentales... Je peux offrir la participation de nos experts dans la rédaction d'un tel instrument » a-t-il signalé après avoir fait remarquer que la rencontre devrait avoir lieu dans les prochains jours.

Bruno Rodríguez a cité les mesures prises chez nous et signalé que malgré sa situation économique difficile, Cuba peut, modestement, apporter sa coopération.

5 pays membres de l'Association des États des Caraïbes ont d'ores déjà demandé l'aide médicale de notre pays et commandé des lots d'interféron Alpha 2B recombinant suite au succès de son application en Chine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217799-covid-19-cuba-propose-un-atelier-technique-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba